

Sobre Bahía Honda

Categoría: Nuestra región

Creado: Viernes, 06 Diciembre 2019 19:30 - Última actualización: Martes, 16 Junio 2020 16:05

Escrito por EPN

Visto: 1654

~~Fundación de Bahía Honda: Data del 19 de marzo de 1806 según cláusula testamentaria de~~ la Secretaría de Gobierno. Sección de Ayuntamiento y Contabilidad del 31 de octubre de 1858. En medio de un lento crecimiento poblacional en 1779 la hacienda San José de Bahía Honda fue repartida construyéndose la primera vivienda que sería el núcleo de la futura población situada a 2 Km de la costa Norte y del puerto del mismo nombre cerca de las faldas de la Sierra del Rosario y de la orilla derecha del río de Bahía Honda. De este modo se va configurando un caserío irregular con calles y solares desordenados.

En el Registro de propiedad del antiguo Ayuntamiento consta que en 1794, Don Matías Pérez Sánchez dono' un cuarto de caballería de la hacienda San José de Bahía Honda para erigir una capilla. Con fecha 29 de noviembre de 1794, ante Don José Rodríguez en La Habana aparece un impuesto por valor de 3 mil pesos al 5% anual en favor de la Ermita San José de Bahía Honda construida de madera y zinc. Esta Ermita pasa por un proceso de remodelación hasta que el 1 de septiembre de 1822 se construye –salvo algunas modificaciones- la actual Iglesia Parroquial de Ingreso dedicada a San José Patrón del pueblo.

Bahía Honda se localiza en la parte noroccidental de la provincia Artemisa. Limita al Norte con el Estrecho de la Florida, al Este con el municipio Mariel, al Sur con los municipios San Cristóbal y Candelaria, y al Oeste con el municipio La Palma, Pinar del Río. Territorialmente ocupa 784.14 km² de superficie, que representan el 19.5 % del área provincial y lo sitúa en el 2^{do} lugar entre los 11 municipios. Hasta diciembre de 2012, contaba con una población de 44 861 habitantes; de ellos, 22 987 pertenecen al sexo masculino y 21 874 al sexo femenino, con un índice poblacional de 57.21 hab/Km². De los 52 asentamientos humanos que posee, 6 están categorizados como urbanos y 46 como rurales, distribuidos en 9 Consejos Populares (Bahía Oeste, Bahía Este, Las Pozas, Harlem, Luis Carrasco, San Diego de Núñez, Balnaca Arena, Pablo de la T. Brau, Silvio Caro)

La actividad mercantil se centra en la producción azucarera, el cultivo del cafeto, la actividad forestal y la cría de ganado vacuno y bobino. La infraestructura industrial descansa en la Desmanteladora de buques, el CAI Harlem, el Complejo Lácteo, la Beneficiadora de Café y en sus yacimientos como:cobre, y minerales accesorios, piedra, zeolita, arena artificial y combustible -asfaltitas y rocas asfálti

Sobre Bahía Honda

Categoría: Nuestra región

Creado: Viernes, 06 Diciembre 2019 19:30 - Última actualización: Martes, 16 Junio 2020 16:05

Escrito por EPN

Visto: 1654

